



～八潮幼稚園～

約1ヶ月間、週3回という頻度で活動させていただきました。

八潮幼稚園の先生方は、私達ボランティア部を快く迎えてくださり、園児への接け方などを優しく指導してくださいました。幼稚園がある午時間。ブロックをしたりおままごとをしたり、水遊びをしたり鬼ごっこをしたりと、園児達とたくさん触れ合うことができました。

「上手くできるのか」と不安と心配が募りましたが、元気で可愛らしい子供達が私達に話しかけてくれたのでとても気楽に接することができました。

とても楽しくボランティアを全うでき、充実した貴重な経験をすることができました。



～更生施設「浜川荘」～

- 利用者さんと一緒にハヤシライスを作りました！買ひ出しから盛り付けまでお手伝いさせていただきました。人数いたため、16人分作りました。16人分の料理を初めて作ったので、分量や買ひ出しが量にこだわりました。大勢で一生懸命作ったハヤシライスはとても美味しい、心に残るものになりました。それともない会話や食配りのことで再認識することができ有意義な時間を過ごすことができました。
- 更生施設とはどんな所か全くイメージが湧きませんでした。ですが、通所される皆様や勤めていらっしゃる方々とたくさんのお話を聞くことがで、いつの間にか緊張は解けていました。とても楽しく、思い出深い時間になりました。

～学校説明会～

- ・生徒会と協力し、前日準備から当日の受け付けや席案内など“
『生徒が主体とみて運営する学校説明会』”目標に行いました。
夏期休業中だったため、足を運べれる方が多く、生徒ホールの席が全て埋ま
りました。生徒ホールのワープラーナーが故障するというハプニングがありながらも先生方
と一緒に見て説明会をやり遂げることができました。
- ・生徒会と合同でやられたときは少人数で自由行動していたので、大変でした。
ですが、この分、やり甲斐しか感じませんでした。中学生や受験生、その保護者の
皆様に少しでも参考になる説明会になるようにこれからも元気張っていきたいです。